

**PROPUESTA ASPIRANTE REPRESENTANTE DOCENTE ANTE EL
CONSEJO ACADÉMICO UNAD
María Camila González Reina
Docente ECEDU
ZONA- SUR**

Contexto:

La UNAD: Una puerta abierta al conocimiento para todos.

Más que una universidad, la UNAD es una comunidad, que no solo imparte educación, sino que crea una comunidad de aprendizaje abierta e inclusiva, donde la enseñanza a distancia se transforma en una experiencia cercana y personalizada. Contando con una pedagogía moderna y flexible, que se adapta a las necesidades de cada estudiante, utilizando entornos virtuales de aprendizaje y herramientas tecnológicas de última generación. El compromiso social es un pilar fundamental de la UNAD, por ello, su enfoque educativo busca contribuir al desarrollo social y cultural del país, brindando oportunidades de formación a todos los sectores de la población.

La UNAD se destaca por su compromiso con la calidad y la pertinencia de sus programas académicos, lo que le ha permitido posicionarse como una de las mejores universidades de Colombia, posicionándose como una mega universidad. Además, se basa en valores como la credibilidad, la confianza y la excelencia, los cuales se reflejan en cada una de sus acciones y decisiones.

La UNAD se preocupa por crear un espacio virtual cálido y acogedor, donde los estudiantes se sientan a gusto y puedan interactuar con sus compañeros y docentes de forma cercana, ofreciendo una experiencia universitaria única, donde el estudiante podrá aprender, crecer y conectarse con personas de todo el mundo.

Candidatura para Representante de los Docentes en el Consejo Académico de la UNAD

Soy una docente comprometida con la UNAD desde el año 2017. A lo largo de mi trayectoria, he desarrollado una profunda comprensión de las necesidades y desafíos que enfrenta nuestra comunidad educativa. Esta experiencia me ha motivado a postularme como representante de los docentes en el Consejo Académico.

Durante este tiempo, he tenido un crecimiento personal y profesional, enfrentando con éxito los diversos cambios que han ocurrido en los cursos y en la universidad, adaptándome a las nuevas necesidades y desafíos del entorno educativo actual.

Asimismo, tengo una gran disposición para liderar, colaborar y compartir ideas con mis colegas del cuerpo docente. Considero que el trabajo en equipo y la colaboración son fundamentales para el éxito de nuestra institución.

Por tal motivo, expongo la siguiente propuesta, siempre abierta a considerar cualquier otra sugerencia que pueda surgir durante mi período en caso de ser elegida para representar ante el Consejo Académico.

Propuesta:

1. Generar un entorno laboral que fomente el bienestar integral del docente de la UNAD, impulsando su desarrollo profesional, reconociendo su labor y visibilizándolo como embajador de la universidad.
2. Impulsar el desarrollo de proyectos que fortalezcan la investigación, la innovación y la inclusión en la UNAD.
3. Implementar estrategias para asegurar la continuidad de los docentes ocasionales en la UNAD.

¡Hagamos de la UNAD un lugar donde los docentes se sientan orgullosos de trabajar y donde su talento sea reconocido y valorado!

Cordialmente,

María Camila González Reina

Docente Escuela Ciencias de la Educación

Zona Sur